

夏休みも半分すぎました。

今日の答校日で夏休みの半分がすぎました。みんな元気で過ごしているでしょうか？

夏休みの宿題もほとんど終わっているでしょうね。

今年の夏は異常なくらいの暑さですが、クラブ活動や地域のスポーツで頑張っている人も多いと思います。1学期に受けた熱中症の講座を思い出して熱中症にならないように気を付けてください。

戦後70年。平和を考えよう

今日の平和登校日は広島で原爆の犠牲になられた方に黙とうをささげ、平和について考えるために設けられました。

学年の課題として、「反戦や平和についてその当時のことを聞き取りしたり、新聞の記事を貼って、その感想を書いたりする。」という課題が出されています。

今日を機会にいろいろと考えてまだ取り組んでいない人は積極的に取り組みましょう。

8月25日(火)始業式

8時25分までに登校

持ち物

筆記用具

体育館シューズ

夏休みのしおり

通知表ファイル

提出しなければならない

宿題

初めが肝心！
正しい服装
遅刻をしない！

Never Give Up

大阪市立築港中学校

1年
学年だより



No.17
H27.8.6



日	曜	行 事 予 定
25	火	始業式
26	水	身体測定 3ブロック研修会 45分授業×4限 ~31日
27	木	③④水泳大会
9月		
1	火	復習テスト
2	水	⑥生徒専門委員会
3	木	生徒協議会（放課後）
4	金	選挙管理委員会

宿題は早い目に
仕上げておきま
しょう。

